



"ABRO HILO"...



POR JOSÉ LUIS
SÁNCHEZ MACÍAS

UNA BOCANADA DE OXÍGENO AL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

En el Poder Judicial Federal se ha entreabierto una pequeña ventana que podría ser la luz al final del túnel.

Aunque todo apunta a que la reforma judicial será aprobada en Comisiones a finales de agosto y después discutida y aprobada en Pleno ya con la 66 Legislatura echada a andar en septiembre próximo; representantes del PJF ya han tenido acercamientos informales con algunos morenistas.

ABRO HILO...

"No todos los legisladores morenistas están de acuerdo con la reforma al Judicial.

Hay quienes incluso, como Ricardo Monreal, no le ven ni pies ni cabeza, aunque en público la defiendan y hasta la promuevan", comentó -a esta columna- una alta fuente del Poder Judicial, quien ha participado en los últimos días en reuniones informales con algunos legisladores de Morena promotores de la reforma.

Y es que al interior de la bancada morenista ya hay quienes han expresado el enorme problema que traerá consigo la aprobación e inmediata aplicación de estas modificaciones al Judicial.

Incluso los famosos 100 cambios que anunciaron la semana pasada levantaron varias cejas pues el dictamen ahora es mucho más agresivo que el enviado por el presidente.

Las dudas de los morenistas sobre las consecuencias que podría traer consigo la reforma, crecieron tras la publicación del artículo "México coquetea con la Dictadura", en The Wall Street Journal -uno de los diarios más importantes a nivel mundial sobre todo para inversionistas y economistas-.

El artículo asegura que la aprobación de la reforma dilapidaría las esperanzas de libertad y prosperidad para el gobierno de Claudia Sheinbaum.

En contraste, quien no tiene una sola duda de la reforma es Ignacio Mier, actual líder morenista en Diputados y futuro senador.

Él, es uno de los principales defensores de la reforma.

Además, le URGE terminar su cargo en San Lázaro con la Reforma aprobada para

llevarse las palmas del aún presidente López Obrador a quien Mier busca complacer en todo.

Será el lunes 26 de agosto cuando el dictamen llegue a la Comisión de Puntos Constitucionales, ahí será aprobado sin problemas; pero las reservas que ya tienen algunos morenistas podrían alargar los tiempos de votación en Pleno hasta el 2025, so pretexto de definir las Leyes Secundarias.

Mientras tanto, representantes del Poder Judicial continúan reuniones de manera informal con morenistas.

Obligados por la coyuntura y el implacable ataque del presidente, poco a poco han tenido que aprender el arte de la política y ahora hasta del "lobbying", para poder así dar una bocanada de oxígeno a un Poder que hoy está sentenciado a muerte.

CIERRO HILO...

#POLITIK-TOK:

**Y hablando del paro de trabajadores del PJF, Jesús Gilberto González Pimentel, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación ya se puso el chaleco guinda.

Empleados del PJF lo acusan de operar a favor de la 4T tras amagar a sus agremiados, que se fueron por la libre y se sumaron al paro de este lunes en 20 estados, con descontar el día a quienes faltaran a sus lugares de trabajo, valiente líder sindical

que en lugar de ver por sus trabajadores ve por sus intereses, nada coherente su actuar, pero como dicen por ahí, lo que no suena lógico, suena metálico...

** Todos vimos las imágenes de la devastación tras el paso de Otis por Guerrero.

Ha pasado menos de un año y en 10 meses la rehabilitación es una realidad.

Para lograrla dos elementos fueron fundamentales: El apoyo del presidente Andrés Manuel López Obrador y las gestiones de la gobernadora, Evelyn Salgado.

Las condiciones de los principales destinos turísticos, Acapulco, Ixtapa Zihuatanejo y Taxco registraron una ocupación hotelera del 80% en estas vacaciones de verano.

Sin embargo, la recuperación del estado no hubiera sido posible sin la capacidad de resiliencia de las y los guerrerenses y del sector empresarial que nunca dudó en seguir invirtiendo en Guerrero.

En contraste, quien no tiene una sola duda de la reforma es Ignacio Mier, actual líder morenista en Diputados y futuro senador. Él, es uno de los principales defensores de la reforma. Además, le URGE terminar su cargo en San Lázaro con la Reforma aprobada para llevarse las palmas del aún presidente López Obrador



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

5

20/08/2024

OPINIÓN

